



Wasser

Die Volksschule Steinbrunn startet mit dem Thema Wasser in das neue Schuljahr

Die KLAR! Leithaland möchte die Wichtigkeit von hochwertigem Trinkwasser sichtbar machen und veranstaltet für die jüngsten Steinbrunner:innen einen lebendigen Workshop rund um das flüssige Gold.

Bei der Kick-Off-Veranstaltung in der VS Steinbrunn steht das kühle Nass von der Aufbereitung bis zur Wasserleitung im Mittelpunkt. "Wir möchten den Kindern die zentrale Bedeutung von Wasser näher bringen", erklärt KLAR! Leithaland Manager Gerhard Jungbauer.

Für eine kindgerechte Aufbereitung der wichtigsten Informationen sorgt Tropfi, das Maskottchen des Wasserleitungsverbandes Nördliches Burgenland. Mit dabei haben sie auch immer eine kleine Jause und natürlich ganz viel Wasser zu trinken. Jedes Kind bekommt zum Abschied ein kleines Andenken von Tropfi.